
 

「日高管内の「日高管内の「日高管内の「日高管内の    

ラスパイレス指数」ラスパイレス指数」ラスパイレス指数」ラスパイレス指数」    

現在 ⇒ 国公削減後 

日 高 94.6 ⇒ 102.5 

平 取 97.7 ⇒ 105.8 

新 冠 95.5 ⇒ 103.4 

新ひだか 96.3 ⇒ 104.2 

浦 河 95.3 ⇒ 103.3 

様 似 95.7 ⇒ 103.7 

えりも 96.9 ⇒ 104.8 

吉田青年部長の挨拶吉田青年部長の挨拶吉田青年部長の挨拶吉田青年部長の挨拶    

分散会４・６班の様子分散会４・６班の様子分散会４・６班の様子分散会４・６班の様子    
写真が暗い写真が暗い写真が暗い写真が暗いののののでででで、よーく見て、よーく見て、よーく見て、よーく見て！！！！！！！！    

 

 

 

 

 

 

 

２０１３日高地本青年部春闘討論集会終了！！２０１３日高地本青年部春闘討論集会終了！！２０１３日高地本青年部春闘討論集会終了！！２０１３日高地本青年部春闘討論集会終了！！    
 ２月１０～１１日うらかわ優駿ビレッジＡＥＲＵにおいて、７単組３８

人の仲間が参加し、２０１３日高地本青年部春闘討論集会が開催されまし

たので、集会の様子についてお知らせいたします。 

①青①青①青①青年部長挨拶・来賓挨拶年部長挨拶・来賓挨拶年部長挨拶・来賓挨拶年部長挨拶・来賓挨拶    

 集会は吉田青年部長の挨拶で始まり、日高地方本部の鳥井副執行委員長、

北海道本部青年部渡邊副部長から来賓の挨拶をいただきました。 

②②②②春闘提起春闘提起春闘提起春闘提起    

浦河町職労本田副部長から２０１３春闘方針提起がありました。 

日高地本青年部としては、今春闘期に道本春闘でも提起のあった「団結

デスクマット行動」を、各単組の基本組織と連携し、組合員全体で取り組

むことを提起し、参加者全体で確認しました。 

③③③③講演講演講演講演    

 講演１「日高地本の活動目標と青年部運動」講師：吉田講演１「日高地本の活動目標と青年部運動」講師：吉田講演１「日高地本の活動目標と青年部運動」講師：吉田講演１「日高地本の活動目標と青年部運動」講師：吉田青年青年青年青年部長部長部長部長    

  １２月に開催された単組総支部代表者会議の総括、今年度日高地本青

年部で掲げた３つの活動目標「単組・総支部への積極的なオルグの開催」

「各集会の事後の取組の強化」「政治闘争の強化」についての具体的な

説明がありました。その後、青年部の活動の意義について、吉田部長の

これまでの組合活動の体験を交えての話がありました。 

 

講演２「春闘の意義と課題」講師：渡邊道本部副部長講演２「春闘の意義と課題」講師：渡邊道本部副部長講演２「春闘の意義と課題」講師：渡邊道本部副部長講演２「春闘の意義と課題」講師：渡邊道本部副部長    

「春闘とは春季生活闘争の略で、日本では毎年２月ころから行われ、

賃金の引き上げや、労働時間の短縮などといった労働条件の改善を

要求する労働運動のこと」という、春闘についての基礎的な学習や、

デフレスパイラルの仕組み、公務員賃金の削減の本当の目的などに

ついてわかりやすく説明していただきました。 

③③③③分散会分散会分散会分散会ⅠⅠⅠⅠ    

今年の分散会も各単組から選出されている地本幹事が座長を担

い、６つのグループに分かれ、１日目は２時間３０分の日程で分散

会を行いました。分散会の中では「上司とあまりコミュニケーショ

ンがとれない」「休暇を取りづらい」といった声や、「課によって超

勤の付け方が違う」「時間外勤務手当の予算は３ヶ月もしないうち

に無くなる、残りの超過勤務は代休処理となるが、もちろん休めな

い」といった時間外勤務の実態、「実損額計算をして、丸 1 カ月の

賃金が減らされることがわかった」「今でも厳しいのに、これより

賃金が下がるなんてありえない」といった、若年層の置かれている

生活実態や仮に国家公務員と同様に削減された場合の実損額計算

をしてみた感想が出たほか、「日高町で実施した取り組みに驚いた」

「要求の根拠となる具体的な根拠作りの重要性がわかった。自分達

もやってみたい」といった声も上がっていました。 
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大高君、両手に花ですね！大高君、両手に花ですね！大高君、両手に花ですね！大高君、両手に花ですね！    お世話になった浦河町職労！お世話になった浦河町職労！お世話になった浦河町職労！お世話になった浦河町職労！    今年は一般参加者今年は一般参加者今年は一般参加者今年は一般参加者の二人の二人の二人の二人！！！！    

集会最後に記念撮影！集会最後に記念撮影！集会最後に記念撮影！集会最後に記念撮影！    

 

 

濱田濱田濱田濱田    麗さん麗さん麗さん麗さん((((日高町職日高町職日高町職日高町職))))    
講演や分散会を通して、様々な町の現
状やそれに対して対策を知ることが
でき、とても勉強になりました。 

鹿戸鹿戸鹿戸鹿戸    幸助さん幸助さん幸助さん幸助さん    ((((平取町職平取町職平取町職平取町職労労労労) ) ) )     
この集会はタメになりますね。分散会では、各町
の行いや自分の町の実態がわかるので、参加する
だけでもプラスになりますね。交流会も楽しいの
で、今年(今のとこ)一番の思い出です。 

 

参加者のコメント参加者のコメント参加者のコメント参加者のコメント    

⑤交流会⑤交流会⑤交流会⑤交流会    

 分散会でたくさん話をした後は、みなさん待ちに待った交流会の時間です。普段話ができない、他単

組の仲間と何気ない世間話で盛り上がったり、久しぶりに同級生と対面したり、別々の町で働く兄弟が

いたりと賑やかな交流会となりました。一村一品の紹介にあわせて、「自分の町の１分間アピール大会」

を開催。自分の町の特産品や参加者の紹介を１分で紹介するゲームで、「１分」に一番近い単組が優勝と

いうことで、今回は「えりも町職」が優勝しました。おめでとうございます！ 

⑥⑥⑥⑥２日目２日目２日目２日目    分散会Ⅱ分散会Ⅱ分散会Ⅱ分散会Ⅱ・共済セミナー・分散会報告・集会総括・団結ガンバロー・共済セミナー・分散会報告・集会総括・団結ガンバロー・共済セミナー・分散会報告・集会総括・団結ガンバロー・共済セミナー・分散会報告・集会総括・団結ガンバロー    

 ２日目、沢山交流した参加者は少し眠たそうでしたが、

一人も欠けることなく無事スタート。２日目は分散会の続

きからで、１日目に討論した内容をさらに掘り下げ、解決

策を見つけていくための話し合いをしました。続いて、賃

金が上がらない今だから保険を見直そうと、自治労共済の

三浦さんを講師に招いてのセミナーを実施。その後、「あい

はらくみこ」議員への檄布作成、各分散会の座長による分

散会報告と続きました。ほとんどの分散会で共通していた

内容は、「時間外勤務・賃金・職場環境の問題」についてで、

青年職員が抱えている共通の問題点であることが、分散会

報告を通して改めて浮き彫りになりました。また、集会総括では、分散会報告を受けての感想と団結

デスクマット行動への意思統一を行い、最後に青年部長の団結ガンバローで集会を終えました。 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

地本から：地本から：地本から：地本から：今年度から、集会参加者の感想の聞き取りやアンケート集 

約を各単組にお願いしており、地本青年部春闘討論集会開催後にも各

単組で協議してもらったところです。今後も集会後の取り組みについ

て、ご協力よろしくお願いします。また、他単組の春闘期の取り組み

状況などを知りたい方は、各単組の地本幹事にご連絡ください。    

編集後記編集後記編集後記編集後記：：：：今回の教宣紙を担当した、新冠町職の杉山です。今年は、

幹事 2 年目でまだまだ知識不足ですが、残り半年、他の地本幹事と共

に一生懸命頑張っていきたいと思いますので、応援よろしくお願いし

ます。アナログ人間で教宣を作るのに時間がかかり、発行が遅れてし

まいすみませんでした。次回の『だっしゅ！！』も乞うご期待！！ 


